
１２月１６日 一 般 質 問 

 

発 言 者 質   問   内   容 

大石 修二 

（公明党） 

○スケートボード場整備に向けた積極的な取り組みについて 

○安心安全の最前線である交番への大きな期待について 

○安心して働けるシルバー人材センターについて 

【一問一答】 

井上 麻衣 

（市民クラブ） 

○アイランドシティ整備事業について 

【一問一答】 

落石 俊則 

（市民クラブ） 

○不登校児童生徒の支援と多様な学びの場の保障 

○学校給食費無償化など子育て支援の拡充 

【一問一答】 

おばた久弥 

（自民党） 

○観光資源としての元寇防塁の活用について 

○福岡市の水産振興について 

○離島振興法による玄界島・小呂島の振興について 

【一問一答】 

調  崇史 

（自民党） 

○放課後補充学習について 

○市内の地価上昇について 

○天神ビッグバンエリアのオフィス供給について 

【一問一答】 

森 あやこ 

（緑とネット） 

○いつでも、どこでも、だれでも、なんでも利用できる図書館運営について 

【一問一答】 

川口  浩 

（無所属） 

○地下鉄３号線の空港延伸の新聞記事について 

○自治会・町内会並びに消防団への支援について 

○青果市場跡地活用事業における子育て支援機能について 

【一問一答】 

新村まさる 

（無所属） 

○休日の部活動（中学校）運営を地域へ移行させる文科省方針について 

○部活動生徒や保護者の目線に主眼を置いた部活動運営の必要性について 

○部活動を今後継続して運営するための根本的課題の解決に向けて 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後６人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 


